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Quinta-feira, 25 de janeiro de 2024

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, JÚNIOR CO-
RUJA, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 078 DE 24 DE 
JANEIRO DE 2024
CONCEDE O TÍTULO DE MEDALHA 
KOELER NO GRAU CRUZ DE DISTIN-
ÇÃO AO 15º GRUPAMENTO DE BOM-
BEIRO MILITAR - PETRÓPOLIS.
Art. 1º - Tendo em vista que a propos-
ta apresentada ao Conselho de Títulos 
e Honrarias no Processo CMP DSL N° 
3517/2023, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução n° 30, de 21 de novembro de 
1997, a “Medalha de Koeler”, no grau de 
Cruz de Distinção, ao 15º Grupamento 
de Bombeiro Militar - Petrópolis. 
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de janeiro 
de 2024.
JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE
Projeto: 5193/2023
Autoria: OCTAVIO SAMPAIO

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, JÚNIOR CO-
RUJA, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 079 DE 24 DE 
JANEIRO DE 2024
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO BE-
NEMÉRITO AO PE. ADENILSON SILVA 
FERREIRA.
Art. 1º - Tendo em vista que a propos-
ta apresentada ao Conselho de Títulos 
e Honrarias no Processo CMP DSL nº 
3443/2023, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução nº 30, de 21 de novembro de 
1997, o Título de “Cidadão Benemérito”, 
ao Pe. Adenilson Silva Ferreira.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de janeiro 
de 2024.
JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE
Projeto: 5189/2023
Autoria: EDUARDO DO BLOG

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, JÚNIOR CO-
RUJA, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 080 DE 24 DE 
JANEIRO DE 2024
CONCEDE O DIPLOMA DE HONRA 
AO MÉRITO AO SR. FLÁVIO MARTINS 
MOLINA.
Art. 1º - Tendo em vista que a propos-
ta apresentada ao Conselho de Títulos 
e Honrarias no Processo CMP DSL nº 
3372/2023, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução nº 30, de 21 de novembro de 
1997, o “Diploma de Honra ao Mérito”, 
ao Sr. Flávio Martins Molina.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de janeiro 
de 2024.
JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE
Projeto: 5188/2023
Autoria: JUNIOR PAIXÃO.

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, JÚNIOR CO-
RUJA, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 081 DE 24 DE 
JANEIRO DE 2024
CONCEDE O TÍTULO DE MEDALHA 
KOELER NO GRAU CRUZ DE DISTIN-
ÇÃO AO DR. JACOB SAMUEL KIER-
SZENBAUM.
Art. 1º - Tendo em vista que a propos-
ta apresentada ao Conselho de Títulos 
e Honrarias no Processo CMP DSL N° 
2757/2023, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução n° 30, de 21 de novembro de 
1997, a “Medalha de Koeler”, no grau de 
Cruz de Distinção, ao Dr. Jacob Samuel 
Kierszenbaum. 
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de janeiro 
de 2024.
JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE
Projeto: 5186/2023
Autor: DR. MAURO PERALTA

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, JÚNIOR CO-
RUJA, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 082 DE 24 DE 
JANEIRO DE 2024
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO 
BENEMÉRITO AO SR. GASTÃO REIS 
RODRIGUES PEREIRA.
Art. 1º - Tendo em vista que a propos-
ta apresentada ao Conselho de Títulos 
e Honrarias no Processo CMP DSL nº 
2751/2023, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução nº 30, de 21 de novembro de 
1997, o Título de “Cidadão Benemérito”, 
ao Sr. Gastão Reis Rodrigues Pereira.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de janeiro 

de 2024.
JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE
Projeto: 5076/2023
Autoria: DR. MAURO PERALTA

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, JÚNIOR CORUJA, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO ARTI-
GO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 083 DE 24 DE 
JANEIRO DE 2024
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO 
BENEMÉRITO À DRA. MARIA DO CÉU 
PEREIRA GONÇALVES.
Art. 1º - Tendo em vista que a propos-
ta apresentada ao Conselho de Títulos 
e Honrarias no Processo CMP DSL nº 
1334/2023, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução nº 30, de 21 de novembro de 
1997, o Título de “Cidadão Benemérito”, 
à Dra. Maria do Céu Pereira Gonçalves.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de janeiro de 
2024.
JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE
Projeto: 5075/2023
Autoria: OCTAVIO SAMPAIO.

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, JÚNIOR CORUJA, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO ARTI-
GO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 084 DE 24 DE 
JANEIRO DE 2024
CONCEDE O TÍTULO DE MEDALHA 
KOELER NO GRAU CRUZ DE MÉRITO 
AO DR. FERNANDO ANTÔNIO DE SOU-
ZA DA COSTA.
Art. 1º - Tendo em vista que a proposta 
apresentada ao Conselho de Títulos e 
Honrarias no Processo CMP DSL N° 
443/2023, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução n° 30, de 21 de novembro de 
1997, a “Medalha de Koeler”, no grau de 
Cruz de Mérito, ao Dr. Fernando Antônio 
de Souza da Costa. 
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de janeiro de 
2024.
JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE
Projeto: 5073/2023
Autoria: DR. MAURO PERALTA.

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, JÚNIOR CORUJA, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO ARTI-
GO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 085 DE 24 DE 
JANEIRO DE 2024
CONCEDE O DIPLOMA DE HONRA AO 
MÉRITO À SRA. VERA CECÍLIA PINTO 
PEREIRA.
Art. 1º - Tendo em vista que a propos-
ta apresentada ao Conselho de Títulos 
e Honrarias no Processo CMP DSL nº 
708/2023, foi aprovada pelo referido 
Conselho, fica concedido, nos termos da 
Resolução nº 30, de 21 de novembro de 
1997, o “Diploma de Honra ao Mérito”, à 
Sra. Vera Cecília Pinto Pereira.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de janeiro de 
2024.
JUNIOR CORUJA
PRESIDENTE
Projeto: 5074/2023
Autoria: OCTAVIO SAMPAIO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 01

INSTRUMENTO: EXTRATO DE TERMO 
ADITIVO 01
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1667/2023
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e H F GESTÃO PÚBLICA 
LTDA.
OBJETO: Prorrogação da contratação 
de empresa especializada para licencia-
mento de uso em regime de locação de 
Sistemas Integrados de Administração, 
Gestão Pública Municipal e de Legislati-
vo Municipal para atender a demanda da 
Câmara Municipal de Petrópolis. 
PRAZO: 16/01/2024 a 15/01/2025
VALOR: R$ 307.834,32 (trezentos e sete 
mil oitocentos e trinta e quatro reais e trin-
ta e dois centavos) 
DATA: 12/01/2024.

REGISTRO POR APOSTILA

Fundamentação Legal: Art. 65, § 8º, da 
Lei 8.666/93.
Processo Administrativo CMP nº 
1547/2023.
Ata de Registro de Preço nº ARP 
SEGOV 002/2021, Registro nº 
420001/000447/2021 – Processo nº 
002/2021 – Carona.
Objeto: Serviços de Locação de Veículo 
– Veículo Tipo Hatch, conforme especifi-
cações e quantidades estabelecidas no 
(Termo de Referência) – Adesão de 15 
veículos.
Órgão Gerenciador: Estado do Rio de Ja-
neiro, pela Secretaria de Estado de Go-
verno – SEGOV, inscrito no CNPJ sob o 
nº 42.498.600/0001-71.
Órgão Participante/Carona: Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis-RJ, inscrita no CNPJ 
sob o nº 30.624.696/0001-98.
Fornecedor Registrado: CS BRASIL 
FROTAS S.A, inscrita no CNPJ sob o nº 
27.595.780/0001-16.
Vigência da ARP: 16/12/2021 à 

16/12/2022.
Vigência Contratual: 30/09/2022 à 
31/03/2025.
Valor Registrado Mensal: R$ 50.339,58 
(cinqüenta mil trezentos e trinta e nove 
reais e cinqüenta e oito centavos).
Ato Registrado: Variação do valor con-
tratual decorrente de reajuste financeiro 
retroativo no percentual de 4,141880% 
ao valor anteriormente praticado com 
base em índice oficial - INPC referente ao 
período de  novembro de 2022 à outubro 
de 2023.
Valor Contratual a viger: O valor de R$ 
50.339,58 (cinqüenta mil,trezentos e 
trinta e nove reais e cinqüenta e oito cen-
tavos) passa a viger com incidência do 
percentual referido, a partir de novembro 
de 2023, conforme autorização do presi-
dente dessa Câmara Municipal constan-
te no processo administrativo CMP nº 
1547/2023.

Petrópolis, 05 de dezembro de 2023.
Carlos da Costa Machado (Junior Coruja)

Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis-RJ

ATA DA 01ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e três dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e dezenove minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretário, 
o Vereador Domingos Protetor que reali-
zasse a leitura das atas anteriores e do 
expediente. Realizada das atas anterio-
res estas restaram aprovadas. EXPE-
DIENTE: Requerimento de Informação 
nº: 6254, 6455, 6456 e 6457/2023 do Ve-
reador Fred Procópio; Requerimento de 
Informação nº: 0040, 0063 e 0064/2023 
do Vereador Octavio Sampaio; Requeri-
mento de Informação nº: 0117/2024 do 
Vereador Eduardo do Blog; Indicações 
nº: 6243, 6259, 6263, 6269, 6270/2023, 
0001, 0003, 0004, 0008 à 0016, 0019 à 
0025, 0028, 0029, 0035, 0041, 0043, 
0044, 0045, 0049, 0054, 0055, 0057, 
0059, 0062, 0068 à 0076, 0080 à 0084, 
0086, 0087, 0094, 0100, 0101, 0103, 
0104, 0107, 0109, 0112, 0114, 0116/2024. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Dr. Mauro Peralta solicitou à inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou a ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto nº: 605/2023 (CMP 
5743/2023). O Veto foi mantido com 11 
votos. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio absteve-se de votar. Registre-
-se que a Vereadora Gilda Beatriz, o Ve-
reador Hingo Hammes votaram contra o 
Veto. Registre-se a ausência do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
606/2023 (CMP 5744/2023). O Veto foi 
rejeitado com 11 votos. Registre-se que o 
Vereador Gil Magno e o Vereador Ronal-
do Ramos votaram a favor do Veto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Marcelo 
Lessa. Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto nº: 629/2023 (CMP 
5807/2023). O Veto foi rejeitado com 12 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno absteve-se de votar. Registre-se a 
ausência do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 630/2023 (CMP 5808/2023). 
O Veto foi rejeitado com 12 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno absteve-
-se de votar. Registre-se a ausência da 
Vereadora Júlia Casamasso e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª dis-
cussão  e votação o Projeto de Lei nº: 
0824/2023 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão  e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 2960/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em 1ª discussão  e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 4379/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0577, 0579 e 0623/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 3419, 3420 e 3421/2023 
do Vereador Domingos Protetor; 
5208/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 5254/2023 do Vereador Gil Magno; 
5708, 5709 e 5711/2023 do Vereador Hin-
go Hammes; 5739, 5794 e 5799/2023 do 
Vereador Júnior Coruja; 5856, 5860 e 
5861/2023 do Vereador Junior Paixão; 
5885, 5888 e 6168/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 5901, 6152 e 6153/2023 do 
Vereadora Marcelo Chitão; 5984, 5985 e 
5987/2023 do Vereador Dudu; 5999, 
6001 e 6011/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa; 6060, 6090 e 6092/2023 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que apesar do reces-
so, continuou trabalhando nas ruas e fa-
zendo o seu melhor. Ressaltou que a luta 
não esta sendo fácil e que tem muitos 
inimigos pelo caminho e não entende o 
motivo de tanta perseguição. Falou que 
tem muita fé em Deus e determinação 

para resolver as coisas. Agradeceu ao 
Prefeito Rubens Bomtempo que esteve 
presente nos seus momentos mais difí-
ceis. Agradeceu também a equipe de seu 
gabinete, ao Agente Regional Celso Ces-
chini, ao Senhor Vicente Rizzo, ao Se-
nhor Amadeu, a sua família, ao Ministério 
Público do Rio de Janeiro e aos Promoto-
res e Juízes da cidade. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que esteve em 
alguns bairros da cidade e viu a ineficácia 
da coleta de lixo. Disse que viu uma me-
lhoria com a coleta do lixo sendo feita 
pelos funcionários da COMDEP. Ressal-
tou que a reciclagem perde dinheiro de 
ICM Verde por falta de um programa real 
de todo processo do lixo. Falou que o 
transbordo na BR 040 está cheio de ca-
minhões quebrados e que o transbordo 
funcionava e hoje está de forma precária. 
Disse que o lixo, inclusive o sanitário, 
permanece acumulado, e destacou 
que o processo todo pode resultar em 
problemas sanitários na cidade. Falou 
sobre as licitações, e que o judiciário 
muitas vezes precisa intervir para ga-
rantir o funcionamento correto. Ex-
pressou a esperança de que o próximo 
Prefeito tenha um plano eficaz para li-
dar com a situação do lixo, abordando 
não apenas a coleta, mas todo o pro-
cesso, incluindo a reciclagem. Falou 
em relação aos milhões de reais desper-
diçados devido à falta de reciclagem, e 
espera evitar um colapso futuro na coleta 
de lixo, especialmente em bairros como 
Bingen, Centenário, e outros, onde a co-
leta não foi realizada. Destacou a impor-
tância de uma rápida regularização da 
situação para evitar que a população con-
viva com a sujeira. Mencionou um proble-
ma relacionado aos maus tratos a cava-
los em diversas comunidades, pedindo 
intervenção da Guarda Municipal e ação 
contra essa situação. Disse que destinou 
uma verba para a reforma do Curral Mu-
nicipal, com o objetivo de melhorar as 
condições dos cavalos. Relatou casos de 
cavalos em maus tratos, inclusive um in-
cidente em que um cavalo caiu em um 
banheiro de uma moradora. Destacou a 
necessidade de atuação rigorosa contra 
esse descaso por parte do poder público. 
Abordou a questão da infestação de car-
rapatos causada pelos cavalos, ressal-
tando a importância do tratamento ade-
quado destes animais para evitar proble-
mas de saúde pública, incluindo a trans-
missão de doenças como a febre maculo-
sa. Destacou que a culpa não é das capi-
varas, mas sim dos cavalos que não re-
cebem o tratamento adequado. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou sobre a situação do 
lixo na cidade e que o recolhimento de 
lixo está caótico na cidade. Visitou o 
transbordo, e observou uma grande 
quantidade de caminhões e lixo espa-
lhado pelo chão, algo que nunca acon-
teceu quando o transbordo era admi-
nistrado pela firma de Petrópolis e que 
infelizmente, a PDCA não está mais en-
carregada pelo lixo. Mencionou que o lixo 
pode ser luxo, mas ressaltou a importân-
cia da reciclagem com caminhões com-
pactadores, no entanto, é difícil reciclar o 
lixo em qualquer lugar do mundo, pois a 
compactação impede esse processo. 
Destacou que o lixo deve ser reciclado 
em escolas, indústrias e comércios, e a 
população deve colaborar. Abordou o 
problema das caçambas quebradas, 
mencionando que em nenhum país do 
mundo se utiliza caçambas para recolher 
lixo, devido ao risco de atrair insetos e 
ratos. Enfatizou a necessidade de o pró-
ximo Prefeito desenvolver um programa 
de planejamento para a destinação final 
do lixo. Falou que uma cidade que recicla 
consegue avançar na gestão do lixo de 
maneira mais eficiente e econômica e 
que o próximo Prefeito foi instado a con-
siderar planos de reciclagem para a cida-
de, visando reduzir os custos e trazer 
benefícios ambientais. Sugeriu a imple-
mentação de postos de coleta em diver-
sos locais, como comércios, indústrias, 
escolas e clubes de serviço. Falou que a 
fiscalização é responsabilidade do Prefei-
to na melhoria das condições de lixo na 
cidade. Ressaltou a necessidade de in-
vestigar a firma do Rio de Janeiro que 
atualmente recebe nove milhões de reais 
nos setores de educação, lixo e aluguel 
de caminhões. Agradeceu e despediu-se. 
4) JÚLIA CASAMASSO, LÍDER DO 
PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
do trabalho em relação à comissão espe-
cial de fiscalização dos pontos de apoio 
listados pela Defesa Civil em casos de 
desastres ou chuvas fortes no município. 
Disse que foi apresentado um relatório na 
última quinta-feira, dia 18, no Salão No-
bre do CEFET Petrópolis e que durante 
os meses de setembro, outubro e novem-
bro do ano passado, foram realizadas vi-
sitas a 64 dos 67 pontos de apoio listados 
no Plano Verão 2023-2024. Destacou 
que a nova escola não listada no ano an-
terior e dois pontos de apoio, a Capela 
São Paulo Apóstolo e a Associação de 
Moradores no Alemão, não puderam ser 
vistoriados. Falou que o relatório aborda 
especificamente os 64 pontos de apoio 
inspecionados, cujas informações são 
acessíveis à população, incluindo a co-
munidade escolar e os moradores locais. 
Agradeceu às diretoras e coordenadoras 
por recebê-la e colaborar ao responde-
rem aos questionários. Disse que alguns 
pontos cruciais destacados incluem a ina-
dequação de alguns Centros de Educa-
ção Infantil (CEIs) para atender a popula-
ção em situações de risco, devido à es-

trutura ser voltada para crianças de até 
cinco anos. Falou sobre as questões de 
acessibilidade, a falta de protocolos insti-
tuídos pela Defesa Civil em muitos pon-
tos de apoio, e a responsabilidade atribu-
ída às gestoras locais para determinar a 
abertura dos locais em caso de necessi-
dade. Disse que o relatório aponta para a 
necessidade de ajustes para melhor 
atender à população, incluindo a criação 
de protocolos adequados, garantia de 
acessibilidade e estoque de recursos es-
senciais. Falou que o documento, dispo-
nível em breve para consulta pública, 
ressalta a importância de diretrizes revi-
sadas para a prevenção de desastres, 
destacando preocupações e propondo 
ajustes para a Prefeitura de Petrópolis, 
Defesa Civil, Governo do Estado e Minis-
tério Público. Ressaltou que o relatório 
inclui a proposição de um Projeto de Lei 
para instituir a Política Municipal dos Pon-
tos de Apoio, visando esclarecer dúvidas 
e estabelecer diretrizes claras para a po-
pulação em situações de emergência. 
Agradeceu e despediu-se. 5) GIL MAG-
NO, DO DC– Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que durante o pe-
ríodo de recesso, aproveitou para estar 
junto das comunidades e agradeceu ao 
Prefeito Rubens Bomtempo e a todo seu 
secretariado pelo suporte dado. Desta-
cou o trabalho da COMDEP na limpeza, 
capina, roçada, pintura de pontes, pintura 
de postes, e toda a limpeza de bueiros, 
incluindo a reposição de tampas na co-
munidade da Madame Machado, tanto na 
parte de cima quanto na parte de baixo. 
Falou que atualmente, estão finalizando 
um trabalho na quadra ao lado da asso-
ciação do Madame Machado, que rece-
berá grama sintética, deixando a comuni-
dade bastante satisfeita. Parabenizou o 
Presidente da Associação, Aílton, e toda 
a sua equipe, que acompanha de perto 
as melhorias, como limpeza no Parqui-
nho, recuperação dos brinquedos e deso-
bstrução de canaletas. Destacou também 
uma reunião com o Núcleo de Defesa 
Civil para trabalhar na prevenção na as-
sociação, levando informações sobre 
procedimentos em caso de deslocamento 
de morro ou terra. Falou que o Presidente 
se comprometeu a realizar em breve uma 
reunião para os moradores da parte de 
baixo da localidade do Madame Macha-
do, visando compartilhar informações 
úteis. Visitou diversas localidades e ex-
pressou sua satisfação com obras de 
operação tapa-buraco, troca de lâmpa-
das e outras melhorias. Agradeceu ao 
secretariado pelo que já foi executado. 
Destacou as indicações já aprovadas e o 
apoio dos colegas Vereadores. Visitou o 
novo sistema de águas na localidade do 
Águas Lindas, destacando a qualidade 
da obra e antecipando uma futura inaugu-
ração. Falou sobre a reunião do Comitê 
Gestor do Parque de Exposição de Itaipa-
va, elogiando a gestão e relatando indica-
ções para o parque, incluindo a implanta-
ção do Parcão. Mencionou que está preo-
cupado com descarte inadequado de es-
goto por um shopping local e pede a 
aceleração do processo para corrigir o 
problema. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezesseis horas e oito 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 02ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e três dias do mês de janeiro 
do ano de dois mil e vinte e quatro, cen-
tésimo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ve-
rificado o quórum e havendo número le-
gal, ás dezesseis horas e nove minutos, 
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, soli-
citou ao Primeiro Secretário, o Vereador 
Dr. Mauro Peralta que realizasse a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE: GP Diver-
sos nº: 669/2023 (CMP 6260/2023); GP 
Diversos nº: 676/2023 (CMP 6261/2023); 
GP Diversos nº: 677/2023 (CMP 
6262/2023); GP Diversos nº: 678/2023 
(CMP 6265/2023); GP Diversos nº: 
679/2023 (CMP 6266/2023); GP Diversos 
nº: 01/2024 (CMP 0034/2024); GP Diver-
sos nº: 02/2024 (CMP 0039/2024); GP 
Diversos nº: 05/2024 (CMP 0046/2024); 
GP Diversos nº: 04/2024 (CMP 
0047/2024); GP Diversos nº: 03/2024 
(CMP 0048/2024); GP Diversos nº: 
06/2024 (CMP 0051/2024); GP Diversos 
nº: 08/2024 (CMP 0053/2024); GP Diver-
sos nº: 12/2024 (CMP 0065/2024); GP 
Diversos nº: 13/2024 (CMP 0066/2024); 
GP Veto nº: 17/2024 (CMP 0118/2024); 
Projeto de Lei nº: 6258/2023 do Vereador 
Gil Magno; Requerimento de Informação 
nº: 6249/2023 do Vereador Fred Procó-
pio; Indicação Legislativa nº: 0052/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de 
Lei nº: 0033, 0036, 0037, 0038, 0091 e 
0007/2024 do Vereador Domingos Pro-
tetor; Projeto de Lei nº: 0050/2024 do 
Vereador Júnior Coruja; Projeto de Lei 
nº: 0058 e 0125/2024 do Vereador Júnior 
Paixão; Projeto de Lei nº: 0097, 0098 e 
0099/2024 do Vereador Octavio Sampaio; 
Projeto de Lei nº: 0110/2024 da Vereado-
ra Júlia Casamasso; Indicação Legislati-
va nº: 0061/2024 do Vereador Dudu; In-
dicação Legislativa nº: 0089/2024 do Ve-
reador Júnior Paixão. Terminada a leitura 

do Expediente o Vereador Gil Magno soli-
citou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a OR-
DEM DO DIA: Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 5809/2022 
do Vereador Domingos Protetor. O Proje-
to foi aprovado com 12 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
6149/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 7836/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 3220/2023 do Vereador Gil Magno. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Marcelo Les-
sa e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0556, 0558 e 0559/2023 
do Vereador Fred Procópio; 3417, 3704 e 
3705/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 4854, 6145 e 6146/2023 do Vereador 
Marcelo Lessa; 5692, 5694 e 5695/2023 
do Vereador Hingo Hammes; 5800, 5801 
e 5803/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
5855, 5858 e 5859/2023 do Vereador 
Junior Paixão; 5903, 6069 e 6071/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 5988, 5989 
e 6189/2023 do Vereador Dudu; 6061, 
6063 e 6093/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 6165 e 6166/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 
1) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Partici-
pou junto à 4ª Vara Cível, da audiência do 
Hospital Santa Teresa. Agradeceu a Deus 
pela disposição do Hospital Santa Tere-
sa em permanecer na cidade, desde que 
seja devidamente compensado pelos ser-
viços prestados. Participou também com 
o Vereador Domingos Protetor, de uma 
visita ao Parque Padre Quinha, onde há 
planos de construir um Pavilhão de vidro 
que foi recusado pelo Jardim Botânico do 
Rio de Janeiro. Expressou a preocupa-
ção com a segurança dos animais devido 
ao vidro, enfatizando a importância de 
preservar o parque como uma área na-
tural de contemplação, em vez de gastar 
onze milhões de reais em uma estrutura 
de vidro. Destacou as deficiências no sis-
tema de saúde, mencionando a demora 
em realizar cirurgias, consultas e exames 
necessários. Criticou a alocação de re-
cursos, sugerindo que o dinheiro poderia 
ser melhor utilizado na aquisição de re-
médios e na realização de procedimentos 
médicos pendentes. Lamentou a situação 
do transporte coletivo, mencionando ôni-
bus quebrados e problemas na viabilida-
de do município. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PODEMOS – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou em relação às cobranças 
e pedidos de resgate de animais, e es-
clareceu à população da cidade que é 
sozinho, sem uma equipe, sendo o único 
responsável por suas ações. Ressaltou 
que o trabalho legislativo, incluindo a for-
mulação de leis, indicações e fiscalização 
ao Governo, é realizado exclusivamente 
por ele no exercício de seu papel como 
Vereador. Falou que o trabalho voluntário 
de resgate e denúncia de maus-tratos a 
animais é uma atividade pessoal que vem 
sendo desempenhada há mais de vinte e 
cinco anos, inclusive após sua eleição. 
Destacou que o trabalho voluntário não 
é uma obrigação, mas sim uma escolha 
motivada pelo amor e compromisso com 
a causa animal. Mencionou um convênio 
do Governo Municipal com clínicas vete-
rinárias que não foi efetivado, indicando 
que a legislação local atribui ao poder 
público a responsabilidade pelo resgate 
de animais em situações de risco, refor-
çando a necessidade de cumprir a lei. 
Disse que planeja propor uma nova lei 
para assegurar o cumprimento das obri-
gações legais relacionadas ao resgate de 
animais, destacando que isso é respon-
sabilidade do Governo Municipal. Criticou 
a falta de cooperação da população em 
ajudar financeiramente nos resgates e 
mencionou a necessidade de a Prefei-
tura cumprir suas responsabilidades. 
Mencionou sua intenção de fiscalizar a 
rodoviária do Bingen, indicando que a 
Prefeitura assumiu sua gestão. Relatou 
a suposta criação de uma “indústria de 
multas” devido ao aumento do valor do 
estacionamento na rodoviária, resultando 
em penalidades para veículos que param 
para desembarque. Disse que vai verifi-
car a veracidade dessas informações e 
expressou preocupação com a situação, 
comparando-a com a problemática rodo-
viária do centro da cidade. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e quatorze minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em vinte e quatro 
de janeiro de dois mil e vinte e quatro, ás 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda - especial para o Diário

A demora na coleta de 
lixo vem deixando moradores 
da Comunidade do Vai Quem 
Quer, no São Sebastião, cha-
teados, pois as caçambas para 
depositarem os resíduos estão 
bastante cheias e, com isso, as 
sacolas caem no chão. Sendo 

assim, os resíduos ficam no 
meio da rua e contribuem para 
a aparição de diversos animais.

Segundo os moradores, já 
foram encaminhados pedidos 
para a coleta do lixo. “Estamos 
há uma semana sem a coleta e 
ela não é normalizada e, com 
isso, eles quase não passam 
por aqui. Esse transtorno é re-

corrente e já temos infestação 
de ratos, baratas, moscas. Isso 
vem colocando em risco a saú-
de de todos e, para lembrar, a 
comunidade é um local impor-
tante do bairro São Sebastião, 
que liga o Vital Brasil com o Si-
méria”, conta um morador.

A Prefeitura não respondeu 
até o fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – especial para o Diário

A falta de capina na calçada 
da Rua Henrique Noel, no bairro 
Centenário, vem causando incô-
modo aos moradores, devido à 
quantidade de mato e o serviço 
não estar sendo realizado com 
frequência. Segundo os morado-
res, estes problemas são, infeliz-
mente, bem comuns na região. 
“O mato já está na rua, mostran-
do a demora para realizar o ser-
viço. Isso dificulta bastante para 
a gente conseguir andar pelo lo-
cal. As manutenções são realiza-
das com bastante atraso já que 
sempre crescem bastante, fal-
tando ter uma regularidade com 
este serviço. Pagamos os nossos 
impostos e não estamos vendo os 
nossos direitos sendo atendido, 
vamos ver até quando o mato vai 
crescer”, afirmou o morador.

A Comdep informou que a 
região está inserida na progra-
mação de capina e roçada.


